

Dari Inovasi ke Ekspansi: Elitery Catat Pertumbuhan Positif di 2024 dan Perkuat Posisi di Industri Teknologi



[PT Data Sinergitama Jaya Tbk. \(Elitery\)](#)

Jakarta, Indonesia – [4 Maret 2025] — PT Data Sinergitama Jaya Tbk (Elitery) mencatat kinerja luar biasa sepanjang tahun 2024, baik dari sisi pertumbuhan bisnis maupun apresiasi pasar modal. Berdasarkan laporan keuangan tahunan 2024, Elitery mengalami peningkatan pendapatan sebesar Rp 478,3 miliar, meningkat 50% dibandingkan tahun sebelumnya. Laba bersih juga naik signifikan menjadi Rp 25,8 miliar, tumbuh 51% dari periode sebelumnya. Pertumbuhan ini didorong oleh meningkatnya permintaan layanan cloud, cybersecurity, healthcare tech, dan kecerdasan buatan (AI), yang menjadi fokus utama strategi ekspansi Elitery.

Sebagai bagian dari inovasi berkelanjutan, Elitery memperkenalkan **Elipedia** pada kuartar pertama 2024, sistem manajemen pengetahuan berbasis Artificial Intelligence (AI) yang didukung oleh Generative AI dari Google Cloud. Elipedia dirancang untuk membantu perusahaan dalam mengelola dan mengakses informasi secara lebih efektif, meningkatkan efisiensi operasional, serta mempercepat pengambilan keputusan berbasis data.

Selain itu, Elitery juga memperluas kehadirannya di tingkat regional dengan mendirikan **anak usaha di Malaysia**. Langkah ini memperkuat posisi Elitery di Asia Tenggara serta mendukung transformasi digital di kawasan tersebut. Kehadiran Elitery di Malaysia memungkinkan perusahaan memberikan layanan cloud dan keamanan siber yang lebih dekat dengan pelanggan regional, meningkatkan kualitas layanan, serta membuka peluang kolaborasi strategis dengan berbagai mitra bisnis di sektor teknologi.

Selain inovasi dan ekspansi, Elitery juga terus memperkuat kapabilitas teknologinya. Pada Desember 2024, Elitery bergabung dalam inisiatif **Google Cloud Managed Security Services Provider (MSSP)**. Langkah ini mempertegas komitmen perusahaan dalam menyediakan solusi keamanan siber canggih guna membantu bisnis menghadapi ancaman digital yang semakin kompleks.

“Perjalanan Elitery di 2024 merupakan refleksi dari komitmen kami dalam menghadirkan inovasi dan memperluas cakupan layanan. Dengan peluncuran Elipedia, ekspansi ke Malaysia, dan penguatan teknologi melalui MSSP, kami terus mendukung bisnis dalam menghadapi tantangan digital. Kami percaya bahwa yang kami lakukan akan membawa nilai tambah bagi pelanggan serta memperkuat posisi Elitery di mata publik dan juga investor,” ujar Kresna Adiprawira, Direktur Utama Elitery.

Di sisi fundamental, Elitery mencatat pertumbuhan nilai aset sebesar 23%, menyentuh angka Rp 279,3 miliar di tahun 2024. Kenaikan ekuitas sebesar 12% menjadi Rp 134,1 miliar semakin memperkuat struktur keuangan perusahaan. Current Ratio tercatat di angka 1,35, sementara Debt to Current Ratio naik menjadi 0,52, menunjukkan peningkatan proporsi liabilitas terhadap ekuitas serta strategi keuangan yang solid dan manajemen utang yang efektif.

Selain kinerja finansial yang gemilang, Elitery juga meraih berbagai penghargaan bergengsi sepanjang 2024, termasuk **Indonesia Best CFO 2024** yang diraih oleh CFO Elitery, Erwin Damar Prasetyo. Elitery juga mendapatkan **Indonesia Best CX-EX Strategy Award 2024** dari SWA, penghargaan ini mengukuhkan komitmen Elitery dalam memberikan layanan terbaik tidak hanya bagi pelanggan, tetapi juga bagi karyawannya. Tak hanya itu, Elitery juga meraih pengakuan sebagai **Great Place to Work (GPTW) 2024**, mencerminkan komitmen perusahaan dalam menciptakan lingkungan kerja yang inklusif, kolaboratif, dan mendukung kesejahteraan karyawan.

Tentang Elitery:

[Elitery](#) (PT. Data Sinergitama Jaya Tbk) adalah perusahaan IT *managed services* yang bergerak di bidang teknologi informasi, khususnya teknologi cloud. Kami memiliki pengalaman lebih dari 12 tahun dan memberikan pelayanan terbaik kepada para pelanggan kami. Dengan reputasi perusahaan yang baik, Elitery dipercaya oleh penyedia layanan *Cloud* kelas dunia seperti Google Cloud sebagai mitra "*go to market*" di Indonesia.

Sejak tahun 2011, Elitery sudah menangani banyak sistem "*mission critical*" yang diakses oleh puluhan juta pengguna setiap hari nya. Elitery juga sudah dipercaya pelanggan dari berbagai macam sektor, baik swasta maupun pemerintahan. Dengan bekal pengalaman dan kompetensi yang Elitery miliki, kami yakin dapat menjadi mitra terpercaya untuk transformasi digital bagi organisasi Anda.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi :

Astrid Erawan
Corporate Secretary
PT. Data Sinergitama Jaya
The Manhattan Square Tower B Lt. 22,
Jl. TB Simatupang, RT.3/RW.3, East Cilandak, Pasar
Minggu, South Jakarta City, Jakarta 12560
Telepon: (021) 7511004
Email : corsec@elitery.com